

LUPP + PARTNER

PARTNERSCHAFT VON RECHTSANWÄLTEN MBB



München, 2. November 2016

LUPP + PARTNER GEWINNT DEN JUVE GRÜNDERZEIT AWARD

In einer feierlichen Preisverleihung in der Frankfurter Alten Oper hat das renommierte Branchenmagazin JUVE am 27. Oktober 2016 Lupp + Partner mit dem Gründerzeit-Award ausgezeichnet. Mit dem Award werden neu gegründete Kanzleien gewürdigt, die bereits in kurzer Zeit nachhaltigen Erfolg erzielt haben.

Hervorgehoben wurde insbesondere, dass die Transaktionsboutique Lupp + Partner bereits kurz nach der Gründung im Mai 2015 beachtliche Beratungserfolge zu verzeichnen hat und damit in kürzester Zeit zu einer der führenden M & A Boutiquen aufgestiegen ist. Zudem sei Lupp + Partner mit dem Fokus auf die Beratung von Family Offices und Venture-Capital Deals strategisch hervorragend aufgestellt.

JUVE berichtet hierzu -
http://awards.juve.de/sieger/gruenderzeit-award/?page_id=231

Das Team von Lupp + Partner bedankt sich ganz herzlich bei allen, die diesen Erfolg möglich gemacht haben!

Munich, 2 November 2016

LUPP + PARTNER WINS THE JUVE START-UP AWARD

The leading industry publication JUVE has acknowledged the transaction boutique Lupp + Partner with this year's start-up award, celebrated in an event at Frankfurt's Alte Oper on 27 October 2016. The award particularly recognises early-stage success in client work, recruiting and overall market positioning for newly founded law firms.

Particular emphasis was made of Lupp + Partner's significant success in client work briefly after its foundation in May 2015 and that Lupp + Partner has quickly established itself as one of the leading M & A boutiques. Furthermore, JUVE highlighted Lupp + Partner's excellent strategic focus on advising family offices and venture capital deals.

JUVE reported on the award -
http://awards.juve.de/sieger/gruenderzeit-award/?page_id=231

The team of Lupp + Partner wishes to thank everybody for making this success possible!